

	<p>『「ねりま」で育って良かったプロジェクト』キックオフ！ ハロウィンデコ 「Halloween Deco in桜台」を開催 ～千川通りの花壇が素敵なフォトスポットに～</p>	<p>事前のお知らせ</p>
<p>と き</p>	<p>10月31日（土）午後2時～4時</p>	
<p>と ころ</p>	<p>練馬区千川通り沿い（桜台4-1周辺、西武池袋線「桜台駅」徒歩2分）</p>	
<p>31日、千川通りの花壇をハロウィンのデコレーションで彩るイベント「Halloween Deco in桜台」が開催される。</p> <p>この取組は、子どもたちの「ふるさと練馬」への愛着を育むことを目的に活動をしている『「ねりま」で育って良かったプロジェクトチーム』が実施するもの。</p> <p>同プロジェクトチームは、練馬区との協働事業「地域おこしプロジェクト」としての活動を今年度からスタート。新型コロナウイルスの影響により、区内各所を巡る体験型プログラムの実施は見合わせているが、「こういう時だからこそ、子どもたちに笑顔になってもらおう」と、コロナ禍でも楽しんでもらえるイベントを企画した。</p> <p>会場となる花壇は、千川通りを季節の花で彩る活動をしている「桜台花クラブ」が提供する。インスタ映え抜群のフォトスポットが出現し、ハロウィンの飾り付けを体験できるほか、プロジェクトの活動に関するアンケートに答えてくれた子どもにお菓子をプレゼントする。</p> <p>また、11月の児童虐待防止推進月間に合わせて、子ども虐待防止オレンジリボン運動の啓発活動として啓発カードの配布や、周知ポスターの掲示も行われる。</p> <div data-bbox="1177 618 1453 1016" style="float: right; border: 1px solid black; padding: 5px;">  </div> <p style="text-align: right;">【イベントちらし】</p>		

【「ねりま」で育って良かったプロジェクトチーム】

子どもたちの「ふるさと練馬」への愛着を育むことを目的に、教育委員や青少年委員、PTA役員等を経験した有志で構成された団体。令和2年度から、練馬区との協働事業「地域おこしプロジェクト」の活動団体として採択された。地域おこしプロジェクトとして予定している実施内容は以下のとおり。

- 事業名：「ねりま」で育って良かったプロジェクト～未来につなぐ「ねりま」のひと・もの・こと～
- 実施内容：(1)区内各所を巡る体験型プログラムの実施
 (予定) (2)子どもたち主体による、練馬の魅力を発信するイベントの実施
 (3)子どもたち目線の練馬の魅力をまとめたガイドブックの作成

【練馬区地域おこしプロジェクト】

未来に向けた夢のあるまちづくりの実現に向け、区民の自由な発想により、未来に向けた練馬の発展につながる事業を区との協働により実施する事業。平成29年度に開始し、現在4事業が実施中。

【桜台花クラブ】

桜台駅周辺の千川通りの植え込みに、季節に応じて花を植えて、通りの人々に四季折々の花を楽しんでもらう活動を行っている団体。

【子ども虐待防止オレンジリボン運動】

「子ども虐待のない社会の実現」を目指す取組。区では、国が定める11月の「児童虐待防止推進月間」の期間中に、区役所内をラッピングするなど広報・啓発活動を集中的に実施し運動を推進している。